

3 mars 2024

3^e dimanche du Carême

Une invitation : les Sœurs de l'Agneau vous invitent à vous joindre à elles pour la prière des Laudes le jeudi le 7 mars à 8 h15 dans la chapelle de la Maison Emmanuel. Avisez-nous de votre présence ou demandez le lien Zoom en écrivant à soeurmarilou@hotmail.com.

Visuel du Carême : ajouter la façade de l'église (Feuille 4). Pratiquer une incision dans le carton (feuille) pour être en mesure d'ouvrir les portes de l'église. Ce nouvel élément recouvre complètement le maître-autel (25 février). Tout au long de la semaine, il est possible de colorier les différents éléments pour nous encourager dans l'accomplissement de nos exercices de prière et de service du prochain.

† *La Parole de Dieu, une lampe sur mes pas (cf. Ps 118, 105)*

*« 'Cessez de faire de la maison de mon Père
une maison de commerce.'*

Ses disciples se rappelèrent qu'il est écrit :

L'amour de ta maison fera mon tourment. » Jn 2, 16

Suivre Jésus

Jésus est venu non pas pour juger, mais pour nous sauver (cf. Jn 3,17). Sa mission est une œuvre d'amour qui se construit dans les relations, à travers les rencontres et dans les cœurs des personnes. La personne humaine créée à l'image et à la ressemblance de Dieu (cf. Gn 1,26) est le véritable temple où se manifestent la beauté et la gloire de Dieu. Nos temples, nos églises de briques ou de pierres, souvent des trésors artistiques, nous rappellent une réalité invisible encore plus grande et belle : l'Église-communion, le troupeau rassemblé et conduit par la main sûre et bienveillante du Bon Berger.

avec saint François de Laval

« François de Laval connaît les ruses et les pièges qui font dévier du bien. Son expérience lui a appris que l'on peut glisser facilement vers ses propres intérêts plutôt que de concourir à ceux de Dieu. La vigilance et la prudence sont des attitudes que François de Laval cultive et qu'il rappelle aux missionnaires : *avoir une grande prudence pour le choix et l'ordre des choses qu'il faut faire (...)* ».²

→ Piger un exercice de prière ou de service (ou les deux!). C'est votre entraînement du Carême à poursuivre humblement durant la semaine ou un nouveau à chaque jour, au goût de chacun.

Comme Jésus lui-même l'a appris à ses disciples, prions de tout cœur...

Notre Père

Tu es la Source de toute bonté, Seigneur, et toute Miséricorde vient de Toi ; tu nous as dit comment guérir du péché par le jeûne, la prière et le partage ; écoute l'aveu de notre faiblesse : nous avons conscience de nos fautes, patiemment, relève-nous avec Amour. Par Jésus, le Christ, Notre Seigneur. Amen.

Bénédiction lue ou chantée

Que le Seigneur nous bénisse et nous garde, que le Seigneur tourne vers nous son regard, qu'Il nous accorde sa grâce, que le Seigneur nous découvre son visage, qu'Il nous donne sa Paix! (cf. Nb 6, 24-26)

² *Prier 15 jours avec François de Laval évêque missionnaire de France et premier évêque de Québec*, Doris Lamontagne pfm (2007), Nouvelle Cité, p. 110.